

Peso e IPC reciben con buena cara la línea de crédito (El Financiero 02/04/09)

Peso e IPC reciben con buena cara la línea de crédito (El Financiero 02/04/09) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 2 de abril de 2009 Las noticias de que México activará un crédito del Fondo Monetario Internacional (FMI) y que pronto utilizaría una línea swaps con la Reserva Federal (Fed), impulsaron ayer al peso 27.75 centavos frente al dólar. La moneda mexicana en su valor referencia a 48 horas avanzó 1.95 por ciento, a 13.9325 por divisa estadounidense, y osciló en la jornada en un rango de 13.8475 y 14.1900 por dólar. En las últimas dos sesiones, el peso ha recuperado 41 centavos al dólar, para cerrar por debajo de las 14 unidades. Analistas de Ixe consideraron que el destino del crédito del FMI y la línea de swaps con la Fed podrían seguir dándole un impulso al tipo de cambio y a los mercados financieros. El Banco de México subastó ayer en dos partes los cien millones de dólares en su intervención diaria en el mercado cambiario. Mientras tanto, los inversionistas no hicieron caso a un nuevo hundimiento de las ventas de automóviles y desempleo, pues siguieron impulsando a los índices bursátiles. La mejoría de los datos macroeconómicos referentes a los sectores servicios e inmobiliario fueron decisivos. El Dow Jones ganó 2.01 por ciento y se situó en los siete mil 761 puntos, mientras que el tecnológico Nasdaq sumó 1.51 por ciento. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), por su parte, cerró la sesión de remates con una ganancia de 1.29 por ciento, equivalente a un avance de 253.62 puntos, para ubicarse en las 19 mil 880.37 unidades. Presionados por un nuevo aumento en los inventarios estadounidenses de crudo, que alcanzaron un máximo de 16 años, los futuros del crudo WTI cerraron con una baja de 1.27, a 48.39 dólares el barril, borrando las ganancias de 2.6 por ciento registradas el martes.